
  10よりい議会だより 第49号（2008年８月１日発行）

町
政
を
問
う
！ 

一 

般 

質 

問

質
問
者
本
人
が
要
約
し
て

原
稿
を
書
い
て
い
ま
す

用土コミセン、建て替えの考えは

前期基本計画には盛り込ん

でいません

用土コミュニティセンター（用土公民館）

は、以前より用土農村文化センターとして

地区民に愛され、親しまれ、多くの人々に利用

されてきましたが、近年、建物の老朽化をはじ

めとして、手狭、使いづらさ等が顕著になって

きました。そこで、用土コミュニティセンター

の規模を拡大し、建て替えする考えがあるか伺

います。

第５次寄居町総合振興計画基本構想の前

期基本計画において、建て替えの計画はあ

りません。

建物の古さだけでなく、ほかに代替になる

公的施設がないことが問題になります。併

設されている用土公民館の大きな事業である

「人権教育地区研修会」については、２階の大会

議室では入りきれず、ふかや農協用土支店の会

議室を借りて毎年実施しているのが現状です。

　用土コミュニティセンターは、用土地区民に

とっては用土小学校のグラウンドとともにコ

ミュニティーづくりの拠点です。また来年から

ホンダ独身寮の仲間を迎えるに当たり、今後、

後期基本計画に用土コミュニティセンター建

て替え計画を盛り込むお考えがあるか伺いま

す。

今の段階では、建て替え計画を後期基本計

画に盛り込むか否かについては申し上げ

られません。

▽その他の質問

・ 寄居中学校の用土地区生徒の通学路の安全確保につ
いて
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長年利用されている用土コミュニティセンター

　
こ
れ
ま
で
示
さ
れ
た
12
項
目
そ
れ
ぞ
れ
に
つ
い

て
意
見
等
を
聞
き
ま
し
た
。

　
傍
聴
者
へ
の
資
料
配
付
、議
会
の
申
し
合
わ
せ
事

項
の
策
定
に
つ
い
て
は
、
現
状
の
ま
ま
と
し
、
一
般

質
問
へ
の
一
問
一
答
方
式
の
導
入
に
つ
い
て
は
、今

定
例
会
よ
り
実
施
に
向
け
た
調
整
を
始
め
る
べ
き

で
あ
る
と
の
要
望
を
、
議
長
に
提
出
し
ま
し
た
。

総
務
常
任
委
員
会

調
査
研
究
テ
ー
マ
﹁
開
か
れ
た
議
会
に
つ
い
て
﹂

議
会
改
革
検
討
委
員

会
設
置
を
要
望
！

　
子
育
て
支
援
は
平
成
20
年
度
の
寄
居
町
最

重
点
施
策
で
あ
り
、男
衾
地
区
地
域
子
育
て
支

援
セ
ン
タ
ー
は
、第
５
次
寄
居
町
総
合
振
興
計

画
の
前
期
基
本
計
画
の
中
に
も
位
置
づ
け
ら

れ
て
い
ま
す
。

文
教
厚
生
常
任
委
員
会

調
査
研
究
テ
ー
マ
﹁
次
世
代
育
成
対
策
支
援
に
つ
い
て
﹂

男
衾
地
区
地
域
子
育

て
支
援
セ
ン
タ
ー
の

事
業
化
を

産
業
建
設
常
任
委
員
会

調
査
研
究
テ
ー
マ
﹁
都
市
公
園
に
つ
い
て
﹂

﹁
町
民
の
憩
い
の
場
﹂

と
し
て
、
都
市
公
園

の
充
実
を
！

　
都
市
公
園
の
あ
り
方
に
関
す
る
調
査
研
究
の
ま
と

め
と
し
て
、次
の
よ
う
な
項
目
を
執
行
に
対
し
て
要
望

し
ま
し
た
。

街
区
公
園

今
後
も
計
画
的
な
整
備
を
進
め
る
べ
き
で
あ
る
。

３ページをご覧ください。
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な
お
、次
の
９
項
目
に
つ
い
て
は
、議
会
全
体
で

取
り
組
む
べ
き
と
し
、議
長
に
対
し
て﹁
検
討
委
員

会
を
組
織
し
て
詳
細
な
検
討
を
行
な
う
必
要
が

あ
る
﹂と
の
要
望
を
出
し
ま
し
た
。

　
議
案
内
容
の
住
民
周
知

　
請
願
・
陳
情
審
査
結
果
通
知
の
内
容

　
日
曜
・
夜
間
議
会
の
開
催

　
委
員
会
の
体
制
と
執
行
の
か
か
わ
り
方

　
委
員
会
の
傍
聴
・
公
開

　
委
員
会
等
へ
の
議
長
出
席
の
要
否

　
議
場
と
傍
聴
席
の
改
善

　
予
算
決
算
審
議
の
あ
り
方

　
住
民
参
加
の
シ
ス
テ
ム
づ
く
り

　
今
後
、
男
衾
地
区
は
、
ホ
ン
ダ
や
関
連
企
業

の
進
出
に
よ
り
、子
育
て
世
代
の
転
入
者
増
加

が
予
想
さ
れ
る
た
め
、子
育
て
支
援
施
設
の
充

実
が
強
く
望
ま
れ
る
と
こ
ろ
で
す
。早
急
に
事

業
化
に
向
け
て
着
手
す
べ
き
で
す
。

　
事
業
化
に
当
た
っ
て
は
、現
在
の
子
育
て
支

援
セ
ン
タ
ー
の
利
用
者
や
子
育
て
中
の
人
な

ど
を
含
め
、広
く
一
般
町
民
の
意
見
を
取
り
入

れ
る﹁
︵
仮
称
︶ 

整
備
推
進
検
討
委
員
会
﹂の
発
足

が
望
ま
れ
ま
す
。

　
ま
た
、施
設
は
他
の
施
設
と
の
共
用
で
は
な

く
、単
独
の
施
設
と
し
て
の
建
設
を
強
く
要
望

す
る
も
の
で
す
。

運
動
公
園

公
式
の
各
種
大
会
が
開
催
可
能
な
規
模
の
も

の
と
す
る
検
討
が
必
要
で
あ
る
。

鉢
形
城
公
園

第
２
期
整
備
計
画
を
早
期
に
策
定
す
べ
き
で

あ
る
。

中
間
平
緑
地
公
園

四
季
の
変
化
を
楽
し
め
る
公
園
と
し
て
、観
光

客
等
の
誘
致
に
力
を
入
れ
る
べ
き
で
あ
る
。

ふ
る
さ
と
自
然
の
森
公
園

自
然
植
生
を
生
か
し
、
企
業
・
町
民
と
の
協
働

で
の
森
林
整
備
を
推
進
す
る
べ
き
で
あ
る
。

各
公
園
の
維
持
管
理

町
民
と
の
協
働
の
方
向
に
努
め
て
い
た
だ
き

た
い
。

常任委員会の新しい調査研究テーマは、

要望書を手渡す原口委員長（左）　右は池田環境部長

５
月
21
日
の
委
員
会
で
、﹁
要
望
を
ま
と
め
、

県
へ
提
出
す
る
﹂
こ
と
を
決
定

第４次三ヶ山地域開発調査特別委員会

調査研究テーマ「三ヶ山地域の開発調査について」

７
月
11
日
　
県
環
境
部
長
へ
要
望
書
を
提
出
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